

Para Publicación Inmediata
12 de Marzo del 2024

Contacto para Medios
media.cdph@cityofchicago.org

Actualización sobre el sarampión en la ciudad: El Departamento de Salud Pública de Chicago reporta tres nuevos contagios, los esfuerzos para detener la propagación continúan

CHICAGO - El Departamento de Salud Pública de Chicago (CDPH, por sus siglas en inglés) confirmaron tres casos más de sarampión el martes dentro del refugio para recién llegados ubicado en el vecindario de Pilsen, a la vez que el departamento continúa coordinando una respuesta alrededor de la ciudad ante los primeros casos de sarampión registrados en Chicago en un periodo de cinco años. Un equipo de los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC, por sus siglas en inglés) llegó a Chicago el martes para apoyar las estrategias implementadas para detener la propagación del virus que es altamente contagioso.

Con estos tres nuevos casos, el número total de contagios registrados en esta semana se elevan a ocho, de los cuales, uno de ellos no está relacionado a los reportados dentro del refugio de los recién llegados. CDPH continúa llevando a cabo su labor de investigación para identificar a las personas que no están vacunadas y que pudieron haber estado en contacto con aquellas que estaban infectadas. Ante esta situación, CDPH sigue alentando a los recién llegados y a los habitantes de Chicago a aplicarse la vacuna contra el sarampión, las paperas y la rubéola (MMR por sus siglas en inglés) si aún no lo han hecho.

"Si bien estamos viendo nuevos casos todos los días, esto no es parecido a un brote como el del COVID-19. La gran mayoría de los habitantes de Chicago están vacunados contra el sarampión y, por lo tanto, no corren un alto riesgo", dijo la comisionada de CDPH, Olusimbo 'Simbo' Ige, MD, MPH. "Pero aquellos que no están vacunados deben tomar precauciones y, si están expuestos, ponerse en cuarentena y contactar a su proveedor de atención médica de inmediato. Por encima de todo, vacúnense para que ustedes también puedan estar protegidos de este virus".

El Departamento de Servicios Familiares y de Apoyo (DFSS, por sus siglas en inglés) y la Oficina de Manejo de Emergencias y Comunicaciones (OEMC, por sus siglas en inglés)

continúan trabajando en conjunto con el estado para reubicar a los residentes en cuarentena a espacios designados dentro de hoteles y a lugares adecuados en otros refugios.

Representantes de los CDC llegaron a Chicago para brindar apoyo a la respuesta de los casos de sarampión, así como proporcionar orientación en los protocolos del monitoreo de síntomas, prácticas de cuarentena, el tipo de aislamiento a implementar tomando en cuenta la capacidad del refugio, y ayuda en la coordinación de la campaña de vacunación que está en curso en los diversos refugios para recién llegados de Chicago. CDPH está trabajando en estrecha colaboración con otras agencias de la ciudad, entre ellas, el Departamento de Salud del Condado de Cook y el Departamento de Salud Pública de Illinois (IDPH), así como con socios comunitarios y de atención médica.

“IDPH está trabajando con agencias estatales para brindar apoyo a nuestros socios locales de la salud pública a la vez que están lidiando con un brote de sarampión que refleja un aumento del virus a nivel nacional en este año”, dijo el director de IDPH, el Dr. Sameer Vohra. "Si bien la gran mayoría de los residentes de Chicago y el Condado de Cook están vacunados contra el sarampión y no están en riesgo, apoyamos firmemente el llamado del Departamento de Salud Pública de Chicago para que todos los residentes que no han recibido su vacuna contra el sarampión, las paperas y la rubéola (MMR) lo hagan ahora mismo. El sarampión es altamente contagioso y puede causar complicaciones graves para aquellos que no están vacunados".

En estos últimos días, CDPH y demás socios han logrado evaluar a la mayoría de los residentes del refugio de Pilsen, se han vacunado alrededor de 900 personas mientras que los demás habitantes fueron catalogados como inmunes, lo que significa que ya habían sido vacunadas o se habían infectado previamente, por lo que ahora están protegidos. Los equipos que son coordinados por CDPH se han trasladado a otros refugios en toda la ciudad para proporcionar vacunas a quienes aún no las han recibido.

CDPH y OEMC se encuentran proporcionando permanentemente vacunas contra el sarampión a los recién llegados en la zona de arribo en la ciudad. Los recién llegados son evaluados y dirigidos con el Departamento de Salud del Condado de Cook y con otros proveedores asociados para darle seguimiento a su estado de salud, al igual que redirigir a estos sitios a las personas que presenten casos de emergencia para que reciban prioridad de atención médica. Todos los recién llegados que hayan sido vacunados o presenten prueba de vacunación serán colocados en refugios temporales.

Estados Unidos está experimentando actualmente un resurgimiento de casos de sarampión, por lo menos en 17 estados del país se han registrado los contagios. El sarampión es una infección respiratoria grave y altamente contagiosa que causa sarpullido, fiebre alta, puede provocar neumonía y otras complicaciones, y puede ser particularmente difícil para los bebés y los niños pequeños

Se recomienda a todos los residentes de Chicago que revisen sus registros de vacunación o se comuniquen con su proveedor de atención médica para asegurarse de que estén al día con la vacuna contra el sarampión, las paperas y la rubéola (MMR). Se puede acceder a los registros de vacunación en el padrón de vacunación de Illinois utilizando el portal del Departamento de Salud

Pública de Illinois, [Vax Verify portal](#) .

La vacuna MMR está disponible en la mayoría de los consultorios médicos y farmacias. A partir de los 7 años de edad, los niños pueden vacunarse en las farmacias según la ley del estado de Illinois. Las clínicas de inmunización de CDPH proporcionan la vacuna MMR sin costo alguno a niños de entre 0 y 18 años de edad, y adultos mayores de 19 años de edad que no cuenten con un seguro médico. Para obtener más información sobre el sarampión, visite el [sitio de internet de CDPH](#) .

Una primera dosis de la vacuna es recomendada a los 12 meses de edad y la segunda dosis entre los 4 y 6 años de edad, pero nunca es demasiado tarde para ponerse la vacuna si aún no lo ha hecho. CDPH ofrece vacunas de MMR sin costo alguno para adultos y niños sin seguro médico y que sean elegibles para el programa [Vaccines for Children](#) (Vacunas para Niños en español) en nuestras [clínicas de salud en Chicago](#). Los adultos que no estén seguros de estar vacunados contra el sarampión deben comunicarse con su proveedor de atención médica. Para obtener más información sobre el sarampión y cómo puede protegerse, visite el [sitio web de los CDC](#) .

###